



COLUMNA INVITADA

Experiencias exitosas para un mejor futuro

Para nuestra alcaldía, agregaría que, se debe apostar por la educación ambiental

COLUMNA INVITADA
OPINIÓN · 30/9/2023 · 00:16 HS

Luis Mendoza Acevedo / Colaborador / Opinión El Heraldo de México Créditos: Foto: Especial

Una de las principales razones de quienes nos dedicamos a servir, es generar en nuestro entorno aquellas acciones que brinden beneficios a largo plazo; en cuestión de medio ambiente buscamos alcanzar un entorno más limpio, disfrutable y saludable que repercuta en la calidad de vida de las personas. Al menos es lo que yo quiero para la **alcaldía Benito Juárez, para la CDMX** y para todo el país y creo que debería ser un objetivo para todos.

Barcelona ya puso el ejemplo con su **Plan de Mejora de la Limpieza**, cuyos objetivos, entre otros, eran, lograr que los espacios públicos de su ciudad estuvieran limpios. Parece un objetivo básico, pero sin duda es ambicioso.

¿Cómo lograr que mi calle, mi colonia y mi alcaldía esté libre de basura? Desde mi punto de vista se trata de educación, coordinación entre las autoridades, ejecución de servidores públicos con tecnología, capacitación y alta calidad y lo más importante, participación de nosotros como vecinos.



El ejemplo de Barcelona se enfoca en cuatro ejes principales: limpieza integral en barrios y áreas que requieren atención especial, limpieza en zonas de mayor uso ciudadano, campañas para concientizar a los propietarios de animales de compañía sobre la importancia de recoger las heces de sus mascotas y limpieza de persianas de comercios.

Para nuestra alcaldía, agregaría que, se debe apostar por la educación ambiental y la mejora en horarios y calidad de los servicios de limpia y recolección.

En cuanto a las mascotas, en Benito Juárez hay 24 parques públicos con espacios exclusivos para ellos que ya cuentan con los sitios adecuados para sus desechos, si esta infraestructura lleva consigo capacitación y el compromiso de los dueños de los perritos para limpiar sus desechos, seguramente habrá una diferencia.

En la alcaldía Benito Juárez hay al menos 33 mil 200 Pymes que podrían participar, si se promueve la limpieza de sus fachadas, cortinas y toldos de manera regular con el compromiso de que los dueños den mantenimiento, se puede ver una diferencia; tan solo en el primer trimestre de este año se abrieron 509 negocios, de acuerdo con el **Sistema Electrónico de Avisos y Permisos de Establecimientos Mercantiles de la CDMX.**

Es importante destacar que este plan debería integrarse sin que genere un gasto extraordinario para la demarcación o el lugar que se implemente sino, optimizando los recursos y haciendo cada acción más funcional, así se podrían mejorar el entorno urbano, el medio ambiente, sin un aumento excesivo en el gasto público.

En la alcaldía Benito Juárez o en cualquier parte del país se podrían retomar experiencias exitosas como la de Barcelona, para poder avanzar hacia un futuro más verde y próspero para todos los benitojuarenses.

POR LUIS MENDOZA ACEVEDO

Diputado Federal (PAN) Distrito 15, Alcaldía Benito Juárez

Redes sociales FaceBook, Twitter @LuisMendozaBJ